
 

Protokoll „Runder Tisch“ am 23.012018 

 
Anwesend: 13 Vereine und Vorstand Sportverband, Moderator Patrick Busse 

 

1. Zusammenarbeit von Vereinen 

 

Die Vorstellung erfolgt anhand von Folien. Es wird die Kooperation von Vereinen bei z. B. 

Verwaltungsaufgaben angesprochen. Eine solche Zusammenarbeit sollte auch bei den Detmolder 

Vereinen möglich sein.  

 

Von den Vereinen wurde ein „Schwarzes Brett“ auf der Webseite vorgeschlagen. Auf dieser Seite 

könnten z. B. Materialien angeboten werden, die ein Verein nicht mehr benötigt, ein anderer sucht 

diese Materialien vielleicht (Suche / Biete). Auch sollte der Kontakt zu den Schulen gesucht werden 

um neue Mitglieder in den Vereinen zu gewinnen bzw. die Sportangebote der einzelnen Vereine 

vorzustellen. 

 

Es wurde nochmals deutlich gemacht, dass die Vereine nicht als „Einzelkämpfer“ gegenüber der 

Stadt zu sehen sind, sondern dass der Sportverband die Belange für alle Vereine gegenüber der Stadt 

vertritt. Der Sportverband ist die „geballte Macht“ der Vereine und hat somit ein entsprechendes 

Gewicht auf die Entscheidungen der Stadt. 

 

2. Personaleinsatz 

 

In der Diskussion wurde deutlich, dass die Arbeit des Sportverbandes mehr bekannt gemacht 

werden muss. Viele Vereine scheinen die Aufgaben des Sportverbandes nicht zu kennen. Aus den 

diversen Äußerungen war zu erkennen, dass es genügend Vereine gibt, die den Sportverband nur 

aus der Verteilung von Geldern kennen und die sich ansonsten versuchen selber um ihre Belange zu 

kümmern. 

 

Das Organigramm des Sportverbandes sollte überarbeitet werden und den Vereinen bekannt 

gemacht werden. Die Vereine sollen (zusammen mit dem Sportverband) ihre Mitglieder informieren 

und so versuchen neue engagierte Personen für die Vorstandsarbeit im Sportverband zu gewinnen. 

Gleichzeitig sollte aber auch eine Kooperation mit anderen Sportverbänden angestrebt werden um 

Probleme „übergreifend“ anzugehen. 

 

Das Organigramm sollt der Einladung zur JHV beigefügt werden und in den 

Presseveröffentlichungen sollte auf die Vakanzen im Vorstand hingewiesen werden und so versucht 

werden neue engagierte Personen für die Vorstandsarbeit zu finden. 

 

3. Sport4Kids 

 

Am Schluss der Veranstaltung wurde nochmals auf die Auftaktveranstaltung „Sport4Kids“ 

am 09. Juni hingewiesen. 

 

 

 

 

 

Michael Astler 

(Protokoll) 

 


